



MasterOnline Parodontologie

Studiengang mit ausgezeichnetem Lernkonzept startet neuen Jahrgang

Am 16. Oktober 2015 beginnt ein neuer Jahrgang des Weiterbildungsstudiengangs „MasterOnline Parodontologie & Periimplantäre Therapie“ an der Universität Freiburg. Das dreijährige Studium vermittelt wissenschaftliche Grundlagen und praktische Fähigkeiten in der Diagnostik und Therapie parodontaler Erkrankungen. Absolventinnen und Absolventen erhalten den international anerkannten Abschluss Master of Science. Im Blended-Learning-Konzept des Masterstudiengangs werden kompakte Präsenzphasen mit online-gestützten Lernphasen kombiniert. In den Präsenzphasen liegt der Schwerpunkt auf praktischen Übungen unter Anleitung führender Parodontologinnen und Parodontologen. Theoretische Inhalte werden über eine Online-Lernplattform vermittelt, die von fachlich und technisch versierten Teletutorinnen und Teletutoren betreut wird. Die multimedialen Inhalte der Lernplattform sind ständig und von überall verfügbar. Dadurch erhalten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Studiengangs die nötige Flexibilität, um Familie, Praxisalltag und exzellente Weiterbildung unter einen Hut zu bekommen.

Fachliche Exzellenz

Die Anbindung an das Department für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde des Universitätsklinikums Freiburg hat für die berufstätigen „Studierenden“ viele Vorteile. So können die Studiengangleitnehmer Operationen am Patienten unter Supervision erfahrener Parodontologen durchführen. Die wissenschaftliche Ausrichtung des Klinikums sorgt dafür, dass in der Lehre immer der State-of-the-Art vermittelt wird. Außerdem decken die Dozentinnen und Dozenten mit Implantologie, Perioprothetik, Kieferorthopädie und Innerer Medizin auch die Nachbardisziplinen der Parodontologie ab. So steht das Handwerkliche auf einer breiten Wissensbasis. Insgesamt profitieren damit die Studierenden von der Forschung und Lehre einer renommierten Universität.

Preisgekröntes Lehrkonzept

Der Masterstudiengang ist in einem Blended-Learning-Konzept organisiert, einem Hybrid aus Online- und Präsenzlehre. „Sicher kann E-Learning die Präsenzlehre nicht vollständig ersetzen“, sagt Studiengangleiterin Prof. Dr. Petra Ratka-Krüger. „Wir brauchen die Präsenzzeiten für Vermittlung von praktischen Fähigkeiten, den Aufbau sozialer Kontakte und zur Motivationsförderung“. Die Vorteile der Online-Lernplattform ergänzen jene der Präsenzlehre. Über die digitalen Medien können die Theorieinhalte anschaulich vermittelt werden. „Wir haben die Online-Plattform nicht entwickelt, um Kosten zu sparen, sondern um unseren berufstätigen Teilnehmern flexibles und effektives Lernen zu ermöglichen“, versichert Ratka-Krüger. Die Onlineangebote werden deshalb auch intensiv von Teletutoren mit parodontologischem Fachwissen betreut. Der wissenschaftliche Fachverlag Thieme hat das „exzellente multimediale Konzept“ mit einem Innovationspreis ausgezeichnet. Das Konzept wird zudem ständig aus der praktischen Erfahrung heraus weiterentwickelt.

Vereinbarkeit von Praxis, Familie und Weiterbildung

Der Studiengang richtet sich in erster Linie an Zahnärztinnen und Zahnärzte, für die die Weiterbildung neben beruflichen und familiären Verpflichtungen eine zusätzliche Belastung darstellt. „Die Kombination aus Online und vor Ort bedeutet Flexibilität und Wirtschaftlichkeit. Die Lernenden können ihre knappe Zeit individuell strukturieren und sparen sich die Reisezeit“, sagt Studienkoordinatorin Dr. Ina Hörmeier.



MasterOnline

PARODONTOLOGIE
& PERIIMPLANTÄRE THERAPIE
UNIVERSITÄT FREIBURG

Bilder

	
<p>Bildunterschrift: Präsenzphase in Freiburg – Chirurgische Parodontitistherapie Bildrechte: Universitätsklinikum Freiburg</p>	<p>Bildunterschrift: Logo des Masterstudiengangs Bildrechte: Universitätsklinikum Freiburg</p>

Universitätsklinikum Freiburg

Das Universitätsklinikum Freiburg gehört mit etwa 10.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu den größten medizinischen Einrichtungen in Europa. Sämtliche Einrichtungen der Human- und Zahnmedizin sind durch die 13 Kliniken, fünf Institute und fünf zentrale Einrichtungen vertreten. Unterstützt werden diese durch fünf weitere klinisch-theoretische Institute. Das Department für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde des Universitätsklinikums bündelt hochwertige medizinische Versorgung, Forschung und Lehre unter einem Dach. Expertinnen und Experten aus den Bereichen Zahnerhaltungskunde und Parodontologie, Kieferorthopädie, zahnärztliche Prothetik und Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie sorgen für exzellente Behandlung nach neustem Stand der Technik.

Weitere Informationen

www.uniklinik-freiburg.de

www.masteronline-parodontologie.de